
Sujet: Consultation publique sur la Pointe Nord et le futur projet NEX 
Message: 
Bonjour, 
 
Nous avions assisté à la présentation du plan de la Point-Nord proposé 
par la ville dans le PPU et nous étions déçus de voir qu’il manque de la 
verdure et que la densité des bâtiments est en largeur plutôt qu’en 
hauteur. Vivant dans le Griffintown depuis 4 ans (déménagement sur l’IDS 
dans quelques mois), nous nous sommes aperçus que la densité des bâtiments 
en largeur bloque la lumière et crée un sentiment d’étouffement et de 
pollution. 
 
Notre vision est complètement différente de la ville et elle rejoindrait 
plutôt ce que Proment proposait lors de notre achat d’un condo Evolo X en 
2017. Leurs tours à condos sont d’une qualité irréprochable et elles 
sont très belles lorsqu’on les regarde à partir du pont Samuel de 
Champlain. L’ajout de 2 autres tours similaires ne fait qu’embellir la 
ville de Montréal. 
 
La proposition de la ville n’est pas fidèle à la vision initiale de 
Proment et celle-ci va faire déprécier la valeur de ce quartier qui est 
actuellement très réputé auprès des Québécois. 
 
Nous croyons que la Ville devrait laisser Proment terminer leur projet comme 
ils l'ont imaginé puisque nous avons beaucoup de confiance en eux. 
 
Nous vous remercions de votre écoute 
 
Khanh et Rémi (Évolo X) 
 


